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Naja in anderen Stadien baut die Telekom auch die Netzabdeckung und Leistungsfähigkeit
regelmäßig aus. Es muss eben nur lukrativ sein. Wo wir wieder bei unserem geliebten Stadion
sind, dass seit Jahren nur notdürftig mit Pflastern versehen wird und wo keiner weis wie lange
das noch gut geht..

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2971782#post2971782

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2971782#post2971782

